

Mit dem Pritschenwagen nach Garmisch Waren Sie auch mit dem „Gustl“ unterwegs?

Fast 25 Jahre war er der Jugendleiter des SV Hohenfurch. So mancher erinnert sich, wenn z.B. über die Anfahrt zu den Auswärtsspielen gesprochen wird. Gustl Effner war damals schon Obst- und Gemüsehändler und zur Auslieferung oder zu den Spielen des SVH wurde mit dem Pritschenwagen angereist.

Es war bestimmt nicht bequem, aber alle, die das miterlebt haben, denken gerne zurück. Nicht einer möchte diese Zeit missen.

Ein Spiel in Garmisch, Hohenpeißenberg oder Peißenberg war ein Ausflug und ein Erlebnis, auf das man stolz war. Der SVH hat sich immer gut verkauft.

Die Kameradschaft, der Zusammenhalt und der Einsatz waren immer vorbildlich.

Erst heute begreifen viele und schätzen was der Effner August als Jugendleiter und Betreuer geleistet hat. Vieles was man so als selbstverständlich erachtete, erforderte ungeheuer viel Idealismus, einen gehörigen Aufwand und viel Freizeit. So manche Geschichten aus vergangenen Zeiten hört und erzählt man immer wieder gerne.

Der SVH hat da einiges zu bieten.

Schüler-Spiel 1964 in Altenstadt



v.l.: Effner August, Hefele Markus, Gistl Karl, Fichtl Willi, Maier Josef, Hagl Gottfried, Maier Franz, Thoma Ludwig, Stemmler Harry, Fichtl Martin, Fischer Josef, Linder Hans